alcmán de Atacama 11-2 gura sistemáticamente en todos los rankings de ventas desde que apare-ció, a comienzos de no-viembre, durante la últi-ma Feria del Libro reali-zada en Santiago. Desde entonces se han hecho ya dos ediciones, que se sugura sistemáticamente en todos los rankings de ventas desde que apareció, a comicnzos de noviembre, durante la ultima Peria del Libro realizada en Santiago. Desde entonces se han hacho ya saltó las fronteras. Boleros en La Habana a las cinco de "Quilén mató a Cristián Kusterman" y a las cuatro ediciones nacionales de "Boleros en La Habana".

Las tres novelas han incorporado en los últimos tres años al miando de los personajes llietrarios chilenos, la figura de un insolito descetive privado, Cayetano Brulécubano radicado en Valparaíso, cuyas pesquisas ol hacen viagir a diversa ciudades del mundo. Bonn, Mámi, La Habana, Montevideo, etc.

La extraordinaria acogida que ha tenido este

En un fenómeno de cario y popularidad se est de convictedo el escritor porteño Roberto Ampuero. Su última novela "El alemán de Atacama" fil obras del porteño Roberto Ampuero. obras del porteño Roberto Ampuero

Negociaciones para llevarlas al cine. Guiones del escritor para serie de Televisión Nacional.-



Escritor Roberto Ampuero

cia.

Ampuero acaba de renovar un ampilio contrato con el Grupo Editorial Planeta por parte

del presente año; una nueva novela de la serie de Cauctano Brulé, "Cita en el Santa Fe", a públi-carse en 1999. Antes de ésta, en 1998. Planeta de España y Chile publica-rán suna novela calificarán una novela califica-da por su autor como su "primera novela de amor". Su titulo: "Nues-tros años de verde oli-vo". En ella desurrolla una ficción que se apoya en sus años de vida en Cuba, donde estudió en la Universidad de La Ha-bans y coneció tode la Universidad de La Ha-bana y conoció todo el espectro de la sociedad cubana bajo Fidel Cas-rro. La novela tiene, ine-vitablemente, fuertes comotaciones políticas. Ampuero era entonces un joven partidario del socialismo, pero sus ex-periencias con "Nuestros años de everde olivo" lo decepcionaron de aque-

Roberto Ampuero in Roberto Ampuero in-cursiona además en la televisión. A partir de agosso, TVN empezará a transmitir los episodios de la serie "Brigada Es-corpión", con argumen-tos de Ampuero y guio-nes de Gerardo Cáccres. La producción la dirige Joaquín Eyzaguirre con un reparto encabezado por Luis Alarcón, Patricia Rivadeneira y Alvaro

el cine. Recientemente se inició un proceso de ne-gociación entre el autor nacional y un destacado productor de cine nortepronucios de cine nove-americano, para la ad-quisición de la opción filmica de "Boleros en La Habana" y "El ale-mán de Atacama".

El escritor viaja próxi-mamente a Alemania, invitado por el Instituto Latinoamericano de rencias organizadas para analizar su obra.

la Estrella, Valparaiso, 14.11.1997

Notable éxito editorial consiguen obras del porteño Roberto Ampuero [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Notable éxito editorial consiguen obras del porteño Roberto Ampuero [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile